

Communiqué

Pour un numérique responsable Table ronde

Le 10 mars 2022 de 20h à 21h30

La Vigie de l'Eau propose, en partenariat avec le Planétarium d'Epinal, une rencontre autour d'une question placée au cœur de l'actualité et qui nous concerne tous.

Deux tiers des français utilisent de façon régulière les outils numériques. Nous sommes, par exemple, devenus dépendants de notre téléphone portable et certains éprouvent bien de la peine à s'en séparer.

Les outils numériques devaient permettre des économies de papier, de déplacements, du gain de temps,... qu'en est-il réellement ?

Sommes-nous certains que les effets du numérique soient tous positifs tant pour la planète que pour nous ? Actuellement, la part du numérique dans les émissions des gaz à effet de serre est d'environ 4%.

Contrairement à ce que l'on pense trop souvent, le numérique n'a rien d'immatériel et son usage n'est pas gratuit.

Comment réduire les impacts du numérique sur l'environnement ? Que pouvons-nous faire, collectivement comme individuellement ?

Ce sont les questions que trois spécialistes aborderont sous le regard d'un journaliste lors de cette table ronde :

- Viviane Vaillard, enseignante à l'Université de Lorraine sur les questions du numérique,
- François Richard, expert de l'impact du numérique sur l'environnement ,
- Didier Mathieu, responsable du Planétarium d'Epinal.

A l'issue, un dialogue pourra s'instaurer avec le public.

Pour participer, vous pouvez :

venir au Planétarium d'Epinal, rue Dom Pothier (entrée libre)

ou

suivre à distance via Zoom, en vous inscrivant à l'adresse suivante :

direction@lavigiedeleau.eu ; un lien d'accès vous sera communiqué.

Pour plus de renseignements : tel. 06 98 19 09 31